

Chor aus Neuweiler gibt Jubiläumskonzert

Sängervereinigung „Eintracht“ 1878 Neuweiler wird 145 Jahre - seit 2013 als gemischter Chor unterwegs.

NEUWEILER (red) Der Neuweiler Gesangverein, die Sängervereinigung „Eintracht“ 1878 Neuweiler, feiert am Sonntag, 29. Oktober, ab 17 Uhr sein 145-jähriges Bestehen mit einem Jubiläumskonzert in der evangelischen Kirche in Neuweiler.

„Mit Liedern aus den vergangenen zehn Jahren, ergänzt mit Geschichten und Gedichten rund

um die Musik, wollen wir unseren Gästen an diesem Abend ein wenig Freude bereiten“, sagte der Vereinsvorsitzende Hubert Dörrenbächer im Vorfeld des Konzerts. Dieses steht unter dem Motto „Kommt zu uns, freut euch mit uns, singt mit uns“.

Die Sängervereinigung Neuweiler wurde 1878 gegründet und ist somit 145 Jahre alt. Bis 2012 war es ein

reiner Männerchor, doch aufgrund eines Mangels an Sängern konnte er schließlich in dieser Form nicht weitergeführt werden. Seit 2013 verfügt die Sängervereinigung über einen gemischten Chor mit männlichen und weiblichen Stimmen.

Natalya Chepelyuk ist die aktuelle Chorleiterin. „Sie hat es vortrefflich verstanden, den Chor zu dem zu

machen, was er heute ist: Ein über die Grenzen von Neuweiler hinaus gern gesehener und gern gehörter Klangkörper“, lobt der Verein in einer Pressemitteilung.

.....
Der Eintritt ist frei. Die Sängervereinigung probt jeweils am Mittwoch ab 19 Uhr im Freizeitheim in der „Bierschwemme“ in Neuweiler, Martin-Luther-Straße.